

Skitag 2022



Um 06:00 Uhr haben wir uns alle beim Volg in Wil getroffen und haben dann unsere Skis und Snowboards in dem Kofferraum verstaut. Als wir dann los fuhren haben einige die Zeit noch genutzt ein bisschen weiter zu schlafen. Nach den 2.5 Stunden Fahrt waren wir endlich in der Lenzer Heide angekommen und haben uns auch direkt bereit gemacht. Nach ein paar Abfahrten wurde auch schon wieder halt gemacht, da wir Durst hatten und etwas Warmes brauchten. Nach einer weile ging es dann auch schon weiter bis zu dem Moment als wir um 11:45 in ein Restaurant gingen. Als alle fertig waren mit essen wurde noch das Abfahrtrennen geschaut und ein paar Runden Arschlöcheln gespielt. Danach haben sich die Gruppen ein bisschen aufgeteilt in die die nochmals fahren wollten und in die die lieber an die Bar gingen. Doch auch diese Gruppe welche nochmals ein paar Abfahrten machten kehrte früh wieder an die Bar zurück. An der Bar wurde ziemlich viel getrunken aber auch mit Karten gespielt. Um 16:00 ging die letzte Abfahrt los. Als wir im Car sitzen und er los fuhr mussten wir uns wieder von den Bergen verabschieden. Im Car selbst wurde weiter getrunken, über den großartigen tag ausgetauscht und Lieder gesungen. In Wil angekommen wurde nur noch das Gepäck ausgeladen und verteilt und dann nur noch sich verabschiedet.